

Des chefs d'entreprises étasuniennes réaffirment leur volonté de renforcer les liens avec Cuba



La Havane, 5 novembre (RHC).- Des chefs d'entreprises étasuniennes ont réaffirmé leur volonté d'apporter leur contribution à la nouvelle étape des relations entre leur pays et Cuba malgré les effets négatifs du blocus économique, commercial et financier imposé par Washington à notre pays.

Près d'une trentaine de compagnies étasuniennes participent à la 33e Foire Internationale de La Havane, FIHAV 2015 qu'accueille le centre d'Expositions EXPOCUBA de La Havane jusqu'au 7 novembre et à laquelle sont représentés 70 pays.

Parmi les entités étasuniennes qui ont un stand à FIHAV, figure l'autorité portuaire de Mobile, dans l'État d'Alabama qui, depuis 2000, opère comme point d'embarquement de produits à destination de Cuba.

Un projet a également été présenté pour créer une entreprise mixte chargée de réduire les déchets solides urbains générés par Cuba et éviter leur impact négatif sur l'environnement et sur la santé de l'homme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/74957-des-chefs-dentreprises-etasuniennes-reaffirment-leur-volonte-de-renforcer-les-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba